



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:51

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Martes 19 de Agosto de 2003

La Trinchera

+Lista sentencia contra Alemán.

+Proyecto fue redactado con ayuda de magistrados sandinistas de la Suprema

+Contemplan 10 años de cárcel para el ex presidente por lavado de dinero

+Podría ser anunciado por la jueza Juana Méndez Pérez antes de los dos meses que ella ha insistido destinará para la apertura de pruebas y otras diligencias.

+Primera Mano.

+El presidente Enrique Bolaños Geyer incluyó a su nieta, Lila María, en la delegación oficial que le acompaña en China Taiwán, La joven representará a la Primera Dama quien se quedó en el país. Recientemente, una ex empleada de la joven denunció haber sido despedida por Lila María sin el pago de las indemnizaciones correspondientes. Ella laboraba como empleada en el apartamento de la nieta del presidente Bolaños y su pago salía de la planilla de la embajada en Washington en donde aparecía como funcionaria diplomática.

+Los métodos de lucha. (Gossip)

+” El PLC tiene varios y probados jefes de campaña que supieron redactar los memorando pidiendo dinero pero ahora no saben de dónde salía. Bolaños gastó más de 20 millones de dólares en su campaña y hasta tuvo la osadía que arrancarles 750 mil más de las cuentas del FDN, ya peleado con Alemán, en diciembre de 2001 y ahora tiene enjuiciado al liderazgo liberal por supuesto usufructo de fondos y lavado de dinero.

Aquí está el meollo del asunto. El CEN del PLC se sienta cada lunes en sillas y una mesa de conferencias que Byron Jerez, ex tesorero del PLC, adquirió malabareando con fondos y donaciones. Estos líderes usan una central telefónica que cuesta 80 mil dólares compradas con las libres de Jerez, pero ahora aborrecen lo que hizo “el corrupto ese”.

Bolaños y el FSLN los están esperando en el camino. Saben que ellos pueden ganar elecciones, pero ninguno sabe meterse la mano a la bolsa para financiar las actividades electorales. Los ojos de Nicaragua están sobre ellos y ahora demostrarán de lo que son capaces. Sacar a Alemán es la prueba más importante, lo demás caerá por añadidura”.

Bolsa de Noticias

+Construirán 22 kilómetros de carretera en Ometepe. (Bolsa de Gobierno. Pág. 6)

+El Ministerio de Transporte está convocando a licitaciones interesados a presentar sus ofertas en sobre cerrados, para la construcción de dos tramos de carreteras en la Isla de Ometepe. Los tramos corresponden al sector de Moyogalpa-San José del Sur, con una longitud de 10 kilómetros y San José del Sur-Altigracia, con una longitud de 12 kilómetros.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Invitado: Edwin Castro

Tema: Varios

Castro indicó que ellos no apoyaran más privatizaciones en Nicaragua, está confirmado que en otros países que se han privatizado los servicios públicos, no se han visto buenos resultados.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:51

PAG - 2 -

Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Víctor Hugo Tinoco

Tema: Varios

Tinoco comentó que para los intereses de los Estados Unidos, Arnoldo Alemán se ha vuelto un problema, ahora están buscando la manera de limpiar al Partido Liberal con la campaña anticorrupción, debido que a ellos no les gustaría ver a un Frente Sandinista gobernando, además considera que a Alemán se le debe aplicar la Ley como a cualquier ciudadano.

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Luis Hernández

Invitado: Otto de la Rocha

Tema: Celebración de su Cumpleaños

Canal 2

Programa: **Primera Hora.**

Presentador: Alberto Mora

Invitado: Dr. Leonel Mayorga

Tema: Endoscopia

ACTIVIDADES DE LA PRIMERA DAMA

+La señora Juana Delgado, solicita ayuda económica a la Primera Dama, Doña Lila T. de Bolaños y a la señora Fabiola de Rizo, para un tratamiento de Quimioterapia. Ella vive en Masatepe, de la Iglesia Católica de Veracruz media cuadra al Este y media cuadra al sur, se le puede contactar al número telefonico 04422518

AGENCIAS Y PERIODICOS INTERNACIONALES

Los soldados de Centroamérica parten a Irak con un día de retraso. (ABC, España)

Los primeros soldados centroamericanos de la Brigada «Plus Ultra» parten hoy desde la Base Aérea de Zaragoza con destino a Kuwait, según informaron fuentes del Ministerio de Defensa español.

Estas tropas, que tenían previsto salir ayer, se unirán a los efectivos de la Brigada «Plus Ultra» desplegados en la base «España» de Diwaniya y en Kuwait, Los componentes del citado contingente pertenecen a un total de cuatro países, República Dominicana, Nicaragua, Honduras y El Salvador.